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ВС, 6 февраля: утро -160, вечер -100,
ск. ветра - 3 м/с (Южн.).



калейдоскоП

как хозяйствуем

– Валентина Ивановна, насколько 
плодотворно поработалось вам в про-
шедшем году?

– В принципе, дел было много. Строи-
тельно-монтажных работ мы выполнили на 
13,5 миллиона рублей, в том числе в частном 
секторе почти на миллион. Наиболее круп-
ные работы проводились по строительству 
газопроводов в Кунарском (1,4 километра), 
Чернокоровском (0,5) и в городе от дома N 23 
на улице Гагарина до новостройки на улице 
Кунавина, 9 (0,3 километра).

В качестве субподрядчика мы поуча-
ствовали в строительстве газопроводов в 
Грязновском и поселке Полдневом. В том 
же Полдневом мы проложили 70 метров 
водопровода к строящемуся там 12-квартир-
ному дому. В Богдановиче с использованием 
установки горизонтально-направленного 
бурения мы произвели прокол грунта под 
проезжей частью улицы Ленина в направ-
лении строящегося многофункционального 
спорткомплекса с прокладкой двух труб. А 
в строящейся девятиэтажке мы занимались 
монтажом системы отопления. Сегодня теп-
ло поступает на все этажи новостройки.

 Мы работаем не только в нашем город-
ском округе. ООО «Газмонтаж» привлекает 
нас для строительства газопроводов по 
всей территории Свердловской области. 
Мы помогаем этой фирме преодолевать 
проблемные земельные участки, включая 
болота и автострады. А в весенний период, 
когда работы было меньше, наши монтажни-
ки изготавливали и устанавливали садовые 
металлические теплицы, баки для горячей 
воды к индивидуальным котлам отопления, 
малые архитектурные формы и ограждения 
для газонов новой формы.

– На обслуживании вашего предпри-
ятия находится большая половина 
жилого фонда северной части Богда-
новича. Что сделано в 2010 году по экс-
плуатации жилья?

– Кроме многоквартирных домов в город-
ской черте, на нашем попечении находятся 
дома NN 12 и 14 на улице Калинина и обще-
житие по адресу: улица Ленина, 2 – в селе 
Кунарском. В 2010 году по статье ремонта 
инженерных систем в домах мы выполнили 

с каждым годом работы больше

ЗАО «ПМК-2» является много-
профильным предприятием, вы-
полняющим строительно-мон-
тажные работы, в том числе 
строительство газопроводов, экс-
плуатацию жилья и предостав-
ление коммунальных услуг. Как 
работается его коллективу в не-
простые наши времена? Об этом 
мы побеседовали с директором 
«ПМК-2» В.И. Кузнецовой.

Монтаж системы отопления в доме N 9 на ул. Кунавина ведут работники ЗАО «ПМК-2» 
А.Н. Головин, В.С. Зуев и А.В. Разницын.

Фото А. КолосоВА.

С обширным докладом по обозначен-
ной теме выступил начальник управления 
по делам ГО и ЧС В.В. Журавлев.

Его доклад состоял из большого числа 
разделов, начиная от системы управления 
гражданской обороной, кончая эвакуаци-
ей населения на случай чрезвычайных 
обстоятельств.

В частности, что касается эвакуации, то 
наш город в особый период должен при-
нять более ста тысяч екатеринбуржцев, а 
также в случае аварии на Белоярской АЭС 
из 30-километровой зоны 20 тысяч человек. 
Для этой цели утвержден перечень эвако-
приемных пунктов и пунктов временного 
размещения населения, созданы запасы 
материально-технических, медицинских 
средств, продовольствия в необходимой 
номенклатуре и требуемых объемах.

На территории города имеются защит-
ные сооружения как для работающих на 
предприятиях (на 14 тысяч человек), так 
и для неорганизованного населения (на 
13,4 тысячи). Кроме того, есть подвалы и 
другие заглубленные помещения общей 

расчетной вместимостью более 30 тысяч 
человек. Правда, в большинстве своем все 
они имеют недостатки (негерметичность, 
неисправные системы вентиляции, водо-
снабжения, электроснабжения). Практи-
чески все ПРУ требуют ремонта.

Не хватает на все население ГО и 
противогазов. Кстати говоря, эта ра-
бота входит в обязанности не только 
руководства округа, но и организаций 
и предприятий всех форм собственно-
сти. В чрезвычайных ситуациях, таких, 
как техногенные катастрофы, военные 
действия и других, часть предприятий, 
организаций и учреждений подпадает в 
перечень существенно необходимых для 
устойчивого функционирования экономики 
и выживания населения.

Что касается ситуации с пожарами на 
территории ГО Богданович, то она в 2010 
году была хуже, чем в предшествующем. 
Всего зарегистрировано 269 пожаров 
против 165. При этом, правда, пожаров 
в жилье было даже на один меньше, чем 
год назад – 68. Больше стали гореть по 
причине детской шалости. Точнее говоря, 
в 2009 году не было случаев игры с огнем, 
приведших к возгоранию, а в 2010 один 
такой случай был. А вот материальный 
ущерб, причиненный огнем, увеличился 
в 1,7 раза. Меньше стали гореть от не-
исправных печей на 40 процентов, но от 
неисправного электрооборудования на 22 
процента больше.

Поскольку эту статистику озвучивал 
начальник отдела надзорной деятель-
ности А.В. Кузнецов, он, конечно, не мог 
не рассказать о той информационно-
пропагандистской работе, которую этот 
отдел проводил. А она оказалась отнюдь 
не маленькой: только одних публикаций  

В ТыГИше НОВый ГлАВА
В Тыгише произошла смена власти. 

После ухода на заслуженный отдых 
многолетнего начальника управления 
здешней сельской территории В.В. Та-
рабаева, на эту должность был назначен 
В.В. Лоскутов – последний председатель 
СПК (колхоз) «Родина». К работе Влади-
мир Викторович приступил 1 февраля.

ПРедПРИяТИяМ ПРедлОжИлИ 
учАСТВОВАТь В РеМОНТе ЦРБ 

На минувшей неделе в зале адми-
нистрации ГО Богданович прошло со-
вещание, которое вели председатель 
Думы ГО В.П. Гребенщиков и первый 
зам. главы ГО В.Я. Бешлый. В числе 
приглашенных были главврач ЦРБ, 
представители предприятий, индиви-
дуальные предприниматели. Админи-
страция городского округа вышла к 
предприятиям и предпринимателям с 
просьбой о содействии в ремонте тера-
певтического корпуса ЦРБ. С 1992 года 
ремонта в отделениях корпуса не было. 
Лишь пару лет назад привели в порядок 
приемный покой. В бюджете недоста-
точно средств на капитальный ремонт, 
поэтому и обратились за помощью к 
собравшимся. Они предложили соста-
вить смету и определить цену вопроса 
и, в свою очередь, попросили главврача 
обсудить с коллегами пути улучшения 
качества медицинского обслуживания 
богдановичцев.

ЗОлОТОй фОНд РОССИИ
В краеведческом музее работает новая 

выставка под названием «Золотой фонд 
России». Как всегда, здесь можно увидеть 
немало интересного. Например, альбомы 
«Пьедесталы бессмертия», в которых 
запечатлены памятники Свердловской 
области, фотографии офицеров запаса 
нашего округа, различные солдатские 
атрибуты. Есть здесь даже фарфоровый 
бюст маршала Жукова и старый «дем-
бельский» альбом.

ВОПРОСОВ К МИлИЦИИ  
Не ПОСТуПИлО

В прошлую пятницу состоялась «горя-
чая линия» ОВД. В течение часа началь-
ник ОВД по ГО Богданович В.Г. Телепов 
ждал звонков от граждан нашего округа. 
За все это время не поступило ни одного 
звонка. Из этого можно сделать вывод, 
что у граждан нет ни проблем, ни претен-
зий, ни вопросов к сотрудникам органов 
правопорядка.

ВОдИТель дОлжеН  
дуМАТь О БеЗОПАСНОСТИ

С начала года на территории ГО Бог-
данович произошло 110 ДТП, за анало-
гичный период прошлого года – 86. С 
пострадавшими произошло четыре ДТП 
(четыре), погибло два человека.

Основной причиной ДТП стало не-
соответствие скорости конкретным 
условиям движения – 45 случаев.

ГИБДД рекомендует водителям не 
превышать установленную скорость, 
соблюдать дистанцию и учитывать 
погодные условия. В первую очередь 
нужно думать о безопасности.

окончание на 2-й стр.

нам нельзя  
терять бдительность

актуально

Проведено совещание по ито-
гам работы ГО Богданович в 2010 
году в области гражданской обо-
роны, предупреждения и ликви-
дации чрезвычайных ситуаций и 
обеспечения безопасности насе-
ления. Совещание прошло в зале 
заседаний администрации ГО с 
приглашением широкого круга 
руководителей и заинтересован-
ных лиц. Вел совещание глава ГО 
Богданович А.А. Быков.

окончание на 2-й стр.

Редакция газеты «Народное слово» 
принимает вопросы главе ГО Богдано-
вич А.А. Быкову по телефонам: 2-25-92, 
2-21-68, 2-24-73, 2-24-67.
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работ на сумму в 3,3 миллиона рублей, ремон-
тов конструктивных элементов зданий сделано 
на 1,4 миллиона, ремонт межпанельных швов 
произведен на 90 тысяч рублей – это около 400 
погонных метров. Уборка придомовых терри-
торий выполнена на 1,6 миллиона рублей. Но 
тут хотелось бы сказать следующее: на про-
тяжении последних лет мы сумели привести в 
порядок подвальные помещения и инженерные 
системы в нашем секторе жилфонда. Поэтому 
в 2010 году мы получили возможность больше 
внимания уделить благоустройству придомо-
вых территорий.

– В каких дворах удалось улучшить 
обстановку кардинально?

– В первую очередь, во дворе дома  
N 2 в первом квартале, где установлены 
металлическая цветочная клумба, качели, 
песочница, беседка, скамейки и урны новой 
формы. В облагораживании этого двора нам 
здорово помогли подростки из дворового клуба 
«ЖКХ-Юниор» и коллектив магазина «Феникс». 
Проблемным считался двор домов NN 20 и 22 
первого квартала. В прошлом году здесь была 
вырыта траншея для стока почвенных вод, а 
мы, в свою очередь, установили ограждения 
для газонов и скамьи новой формы. Новые 
ограждения газонов были установлены и 
у дома N 6 на улице Тимирязева и N 18 в 
первом квартале. Недаром на Дне города нам 
был вручен диплом лучшего предприятия по 
обслуживанию жилого фонда.

– Валентина Ивановна, наступил новый 
год. Какие планы у вашего предприятия?

– Планов много. Какие из них будут реа-
лизованы, сегодня говорить преждевременно 
– не все зависит исключительно от нашего 
желания. В первую очередь, сегодня нам 
предстоит завершить работы по монтажу 
внутренних инженерных сетей (в том числе 
и газовых) в девятиэтажке на Кунавина. Во-
вторых, нам поступило несколько заказов на 
строительство коттеджей по индивидуальным 
проектам на улице Садовой, планируем сдать 
их в нынешнем году. Нам очень хотелось бы 
отремонтировать три мягких кровли на домах 
в нашем секторе жилищного фонда в рамках 
программы закона N 185-ФЗ и капитально 
отремонтировать общежитие в Кунарском. 
В-третьих, в связи с переходом всех много-
квартирных домов улицы Тимирязева, дома  
N 11 третьего квартала и дома N 56 на Степана 
Разина к новой управляющей компании «Богда-
новичская», нам предстоит расширить участок 
ЖКХ и поднять состояние этих домов и дворов 
до уровня первого квартала. Валом идут заявки 
на ремонт межпанельных швов. У нас заключен 
договор с промышленными альпинистами на 
проведение этих работ.

Очень хотелось бы завершить работы по 
строительству детской площадки во дворе 
домов NN 20 и 22 первого квартала, а на 
площадке отдыха во дворе дома N 2 первого 
квартала построить и пустить в действие фон-
тан. Предоставлением коммунальных услуг 
мы занимаемся в селе Кунарском – у нас на 
обслуживании находится система водоснабже-
ния. Не исключено, что в ближайшее время мы 
займемся водоснабжением и в Тыгише. 

Вопросы задавал А. КолосоВ. 

в печатных СМИ насчитано 81, плюс 32 
телесюжета и 59 радиобесед. Состоялось 
восемь мероприятий общерайонного мас-
штаба. В ходе 197 мероприятий по контро-
лю за соблюдением требований пожарной  
безопасности выявлено 1007 нарушений. Из 
них 714 устранено. 104 нарушителя админи-
стративно наказаны. Не будь этого, горели 
б мы, наверно, еще больше.

По обоим этим докладам после их обсуж-
дения было принято развернутое решение, 
состоящее из трех пунктов и целого ряда 
подпунктов, призванных заметно активи-
зировать работу в обсуждаемой сфере 
жизнедеятельности. Причем, касаются эти 
задачи не только конкретных исполнителей, 
находящихся на соответствующей службе, 
но и руководителей предприятий и органи-
заций.

В. ТИщеНКо. 

- Вопросы сохранения и укрепления 
здоровья уральцев находятся на особом 
контроле губернатора А. Мишарина и об-
ластного правительства, - рассказал участ-
никам заседания министр здравоохранения 
Свердловской области А. Белявский. 
- Центры здоровья помогают  не только 
своевременно выявлять и предотвращать 
развитие тяжелых заболеваний, но и ведут 
профилактическую работу.

Сейчас на территории Свердловской 
области работают 24 центра здоровья. В 
прошлом году их посетили около 70 тысяч 
человек.

По словам А. Белявского, перед цен-
трами стоят задачи по информированию 
уральцев о вредных и опасных для здо-
ровья факторах, осуществляется оценка 
резервов организма, прогноз состояния 
здоровья, ведется обучение гигиеническим 
навыкам и оказывается помощь в отказе 
от вредных привычек, а также прово-
дится  обучение эффективным методам 
профилактики заболеваний. Например, 
здесь дают рекомендации по коррекции 
питания, двигательной активности, за-
нятиям физкультурой и спортом, режиму 
сна, условиям быта, труда и отдыха. В со-
став центра здоровья, в частности, входят 
кабинеты врачей, прошедших тематическое 

усовершенствование по формированию 
здорового образа жизни и медицинской 
профилактике, тестирования на аппаратно-
программном комплексе, инструментально-
го и лабораторного обследования.

- Анализ работы центров здоровья в 
2010 году позволяет проследить четкие 
положительные тенденции в развитии 
этого вида первичной медицинской по-
мощи на территории нашего региона, 
- считает областной министр здравоох-
ранения.

А. Белявский дал высокую оценку актив-
ной работе сотрудников центров здоровья 
по формированию потоков пациентов 
трудоспособного возраста для раннего вы-
явления факторов риска и формированию 
здорового образа жизни. 

Департамент информационной  
политики губернатора.

Для того, чтобы население правильно 
ориентировалось в платежных доку-
ментах различных организаций, свои 
квитанции новая управляющая компания 
выпустила на бумаге зеленого цвета.

26 января в помещении бывшей шко-
лы N 61 (здесь на первом этаже распола-
гается офис ООО УК «Богдановичская») 
была открыта касса этой компании. С 1 
февраля платежи будут приниматься 
всеми почтовыми отделениями ГО Бог-
данович.

По словам генерального директора 
ООО УК «Богдановичская» А.Г. Чижова, 
в адрес возглавляемой им компании 
поступают вопросы на тему: будут ли 
собственники жилья, перешедшего к ней 
в управление, пользоваться жилищными 

в Богдановиче появились 
квитанции зеленого цвета

коммунальное  
хозяйство

управляющая компания «Бог-
дановичская», начиная работу по 
управлению многоквартирными 
домами, произвела начисление 
квартплаты и оплаты жКу за 
январь по 50 домам, 33 из кото-
рых расположены в городе, а 17 
в поселке Полдневом. 

28 января в Богдановичском отделении 
связи наградили победителей регионально-
го этапа Всероссийской акции «Коммуналь-
ные платежи на почте». Ими стали житель 
Каменноозерского А.Г. Пиканов и Е.А. 
Борноволокова из Грязновского. Начальник 
Камышловского почтамта И.В. Дресвянкина 
поздравила победителей и каждому вручила 
приз: Андрею Геннадьевичу – DVD-проигры-
ватель, Елене Александровне – электро-
фен.

Напомню, акция «Коммунальные платежи 
на почте» проходила во всех отделениях 
почтовой связи с 15 октября по 31 декабря 
2010 года. Каждый клиент, оплативший на 
почте любые коммунальные услуги (кроме 
услуг электросвязи) и заполнивший специ-
альную анкету, автоматически становился 
участником акции и претендентом на по-
лучение ценных призов. В ГО Богданович в 

акции приняло участие 7354 человека.
31 января награды получали сами по-

чтовики. В этот день в актовом зале Камыш-
ловского почтамта (объединяющего в своем 
составе отделения связи четырех районов) 
на встречу с начальниками почтовых отде-
лений пришли редакторы четырех газет: В.И. 
Тищенко («Народное слово», г. Богданович), 
Л.В. Чиркова («Камышловские известия»,  
г. Камышлов), Л.А. Суверток («Знамя побе-
ды», г. Сухой Лог) и Е.А. Кирьянов («Пыш-
минские вести», р.п. Пышма).

Это была уже традиционная встреча. В 
ходе ее руководители печатных СМИ по-
благодарили за работу почтовиков и вручили 
награды начальникам отделений связи, по-
бедивших в объявленном ранее конкурсе 
на лучшее проведение подписки на первое 
полугодие 2011 года.

В нашем районе лучше всех провели под-
писную кампанию Волковское (начальник 
В.И. Гребенщикова), Чернокоровское (М.А. 
Бубенщикова), Троицкое (Н.В. Осинцева) 
отделения связи и Богданович-4 (Н.А. Саве-
льева) на ул. Октябрьской. Редактор газеты 
«Народное слово» В.И. Тищенко вручил 
победителям учрежденные редакцией де-
нежные призы.

 Во время рабочей встречи, которую ре-

дакторы газет и начальник почтамта провели 
после церемонии награждения, было при-
нято совместное решение о продолжении 
этого конкурса. Более того, за проведенную 
на высоком уровне подписную кампанию на 

субсидиями и льготами, будут ли их 
дома включаться в программу капиталь-
ных ремонтов? «Разумеется, будут», 
– утверждает Андрей Геннадьевич.

Кроме того, согласно заявлению А.Г. 
Чижова, ООО УК «Богдановичская» 
при начислении квартплаты и ЖКУ 
руководствовалась новыми тарифами 
и нормативами потребления, утверж-
денными решением Думы и постанов-
лением Главы ГО Богданович N 71 от 
20 января 2011 года. Рост платежей 
граждан с учетом заявлений президента 
и губернатора Свердловской области со-
ставил не более 15 процентов к уровню 
2010 года. Если платежи, начисленные 
другой управляющей компанией, произ-
водились за январь по старым (прошло-
годним) тарифам, это означает, что рано 
или поздно жильцам будут предъявлены 
«недоимки» обеими управляющими 
компаниями. Во всяком случае, это 
коснется тех домов, которые в январе 
управлялись ООО УК «УМЗ».

С 1 февраля в офисе ООО УК «Бог-
дановичская» (Гагарина, 32) начала 
действовать диспетчерская служба 
с контактным телефоном 5-18-36. По 
этому телефону можно высказать свои 
замечания по качеству предоставления 
жилищно-коммунальных услуг и пере-
дать показания индивидуальных при-
боров учета.

А. МИхАйлоВ. 

второе полугодие 2011 года почтовики могут 
рассчитывать на ценные призы. Условия 
конкурса будут объявлены позже.

с. соБолеВА.
Фото автора. 

Центры здоровья помогают  
избавиться от вредных привычек

нам нельзя  
терять бдительность

окончание. Нач. на 1-й стр.

в коридорах власти

На оперативном совещании 
областного правительства рас-
смотрены итоги работы центров 
здоровья.

... работы больше
окончание. Нач. на 1-й стр.

Почта наградила. наградили и почтовиков
соБытие

два значимых события про-
изошли на днях в Камышловском 
почтамте.

И.В. дресвянкина вручает приз А.Г. Пиканову.
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В конце декабря дети и взрослые дома 
принимали у себя свадебную делегацию. 
Бывший воспитанник Сергей решил поде-
литься своей радостью с теми, кто прежде 
был его семьей.

В этот день в детском доме было всё: 
и слезы радости, и пожелания счастливой 
жизни, и красная ковровая дорожка, и 
хлеб-соль, и большие вкусные пироги… 
Педагоги дома, и в первую очередь люби-
мая воспитательница Сергея – Людмила 
Гаясовна Шаламова, не без гордости 
смотрели на своего воспитанника, а дети 
втайне восхищались красивым праздни-
ком, явно мотая на ус, что свадьба – это 
все же событие. И жить нужно в офици-
альном браке, а не в гражданском.

Новый год тоже принес детскому дому 
немало радостных минут. Большая семья 
провела свой новогодний праздник – кра-
сивый и интересный. В этом большую 
помощь оказали педагог-организатор В.В. 
Швецова и музработник Е.А. Тунаева. 
Часть ребят посетила губернаторскую елку 
в Екатеринбурге. А делегация из 11 детей 
и двух взрослых побывала на родине Деда 
Мороза – в Великом Устюге.

В это путешествие члены большой 
семьи отправились благодаря помощи ад-
министрации нашего ГО, предоставившей 
транспорт до Екатеринбурга, и директору 
турагентства «ТурЭкспоСервис» Н.И. 
Ларионовой, выделившей 13 бесплатных 
путевок. «Наталья Ивановна – давний 
друг нашего учреждения, – комментирует 
директор детского дома О.И. Чеканова, 
– она не первый раз помогает нам в ор-
ганизации досуга детей».

Нужно отметить, что у детского дома 
немало постоянных социальных партне-
ров. Так, предприниматель В.М. Галимов 
не однократно принимал членов этой 
большой семьи на турбазе «Кояш». Не 

так давно при очередном посещении 
дома он выделил две тысячи рублей на 
разные нужды учреждения. «Мы купили 
на эти деньги «маленькие радости» детям: 
сладости, пилочки для ногтей, заколки…», 
– делится Ольга Ивановна.

Другой предприниматель Е.В. Чердан-
цев тоже не оставляет детский дом без 
внимания. С его помощью ребята регу-
лярно бесплатно посещают бассейн в ТЦ 
«Островок».

Много добрых слов коллектив детского 
дома сказал и в адрес предпринимателя 
Ф.Г. Дудкина. Живя в Екатеринбурге, он 
не забывает свою малую родину. Когда 
приезжает в Богданович, всегда посещает 
детский дом. И не с пустыми руками. В 
последний свой визит оставил два по-
лиэтиленовых пакета с детскими игруш-
ками. Обещал в следующий раз привезти  
обувь для ребят и пряжу для занятий по 
вязанию.

Что говорить, в плане творчества у 
детского дома море достижений. Только 
на областной конкурс среди воспитанников 
учреждений госвоспитания большая семья 

увезла две коробки из-под телевизоров, 
доверху наполненные творческими рабо-
тами ребят.

Конечно, заслужили море наград. Среди 
них самая значимая – диплом за первое 
место в конкурсе сочинений «Я это лето в 
сердце сохраню». Его получил Слава.

Развивают творческие способности 
ребят педагоги. В детском доме действует 
кабинет труда. В нем под руководством 
инструктора Н.И. Попова дети своими 
руками делают полочки для цветов и 
книг, кормушки и скворечники для птиц, 
вырезают различные поделки.

В кружке «Город мастеров» (Ю.В. 
Шорикова) тоже нет отбоя от желающих 
заниматься. Здесь ребята выжигают по 
дереву, вяжут, лепят поделки из соленого 
теста, делают игрушки из папье-маше.

«У нас никогда не бывает скучно, 
– уверена О.И. Чеканова, – разве есть 
место скуке, где 41 ребенок? Конечно, 
нет. Жизнь у нас всегда бьет ключом. Так 
что всех, кто идет к нам с добром, мы 
милости просим».

с. ФеДосееВА. 

соЦучреждения

В детском доме, как в 
большой семье, каждый день 
наполнен событиями.

маленькие радости большой семьи

О.И. чеканова дает напутствия молодоженам Сергею и Татьяне.

В 1954 году Тамара Николаевна поступи-
ла учиться в Свердловский педагогический 
институт на факультет «Физика и основы 
производства». Закончив его, пришла ра-
ботать учителем физики в Полдневскую 
школу, а начиная с 1963 года и до выхода 
на пенсию, трудилась в Богдановичском тех-
никуме преподавателем физики, в разные 
годы успешно совмещая преподавательскую 

деятельность с работой заместителя дирек-
тора по воспитательной работе, методиста, 
библиотекаря.

Благодаря большому педагогическому 
опыту, профессионализму, терпению и 
трудолюбию, Тамара Николаевна давала 
прочные знания по физике сотням своих 
выпускников. Более того, этого педагога 
всегда отличали кропотливая подготовка 
к урокам, доступность объяснений самых 
сложных учебных тем. Нередко на своих 
уроках Тамара Николаевна ставила перед 
студентами интересные, неординарные во-
просы, требующие от них не только знаний 
учебного материала, но и общей эрудиции.

Т.Н. Фарленкова много лет вела занятия 
на подготовительных курсах для поступле-
ния в высшие учебные заведения. Являлась 
одним из лучших классных руководителей 
учебных групп техникума. Недаром ее вы-
пускники до сих пор благодарны ей за под-
держку, которую она им оказывала в трудные 
минуты жизни, ежегодно приносят и шлют ей 
свои поздравления с Днем учителя.

Работая в техникуме, Тамара Николаевна 
активно занималась общественной работой: 
избиралась депутатом городского Совета, 
председателем профсоюзного комитета 
техникума, членом избирательной комиссии. 
Работу совмещала с домом. Вместе с мужем 
воспитала сына и дочь, которые в свое вре-
мя тоже закончили наше учебное заведение. 
Сейчас радуется внукам.

Отличительной чертой Тамары Николаев-
ны является готовность прийти на помощь 
людям. И сегодня она остается неравно-
душным, отзывчивым человеком.

В. ляпусТИН. 

Первое такое мероприятие прошло 29 ян-
варя в школе N 1. На встречу со старшекласс-
никами пришли члены совета общественной 

организации «Военные моряки ГО Богдано-
вич» В.С. Крылосов и А.И. Михайловских.

1 февраля подобная встреча состоя-
лась в музее ВМФ, который размещается 
в школе-интернате N 9. Автомеханики 
третьего курса Богдановичского политех-
никума пришли на встречу со старшим 
поколением. Воспоминаниями о военных 
буднях поделились с ними А.И. Михай-
ловских и представители общественной 
организации «Союз офицеров запаса» Р.А. 
Костромин и А.С. Юрченко.

Встречи продолжаются.
с. соКолоВА.

Фото А. МИхАйлоВсКИх.

«Я вышла второй раз замуж. Муж 
хотел бы усыновить моего пяти-
летнего сына. Имеем ли мы право на 
единовременную выплату, которую 
получают усыновители?

И. Казанцева,
г. Богданович».

Отвечает на вопрос специалист 
отдела семейной политики, опеки и 
попечительства, социальных гаран-
тий и льгот управления социальной 
защиты населения (УСЗН) О.Л. Мель-
никова:

– Начну с общего. С 1 января этого 
года вступил в силу областной закон 
N 108 от 23 декабря 2010 года. Он 
определил условия и порядок назна-
чения единовременной выплаты на 
усыновленного (удочеренного) ребенка 
в размере 30 тысяч рублей.

Кто имеет право на эту материаль-
ную поддержку? Усыновители ребенка, 
не достигшего 18 лет, проживающие 
совместно с ним на территории Сверд-
ловской области. При этом решение 
суда об усыновлении (удочерении) 
должно быть принято судом, находя-
щимся в нашей области, и со дня всту-
пления его в законную силу прошло не 
менее года и не более двух лет.

Теперь что касается адресата письма. 
Семья И. Казанцевой не имеет права на 
это пособие, так как областной закон ис-
ключает усыновителя, который состоит в 
браке с родителем этого ребенка.

Отмечу еще и то, что если в семье 
воспитывается два и более усыновлен-
ных ребенка, единовременная выплата 
назначается на каждого из детей. При 
этом при наличии двух усыновителей 
она выплачивается одному из них. 

назначается выплата на основании 
заявления усыновителя.

сквозь дебри физики  
с опытным учителем

человек и его дело

В январе бывшему преподава-
телю, ветерану труда Богданович-
ского политехникума Т.Н. фарлен-
ковой исполнилось 75 лет.

стартовал месячник  
уроков мужества

важно

Встречи двух поколений в рам-
ках месячника военно-патриоти-
ческого воспитания молодежи на-
чались в школах. В них принимают 
участие представители разных 
общественных организаций.

Положена  
ли отчиму 
выплата

вы сПрашивали

Т.Н. фарленкова. Р.А. Костромин и А.С. Юрченко на встрече с учащимися БПТ.
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поздравляем дорогого, 
милого, родного Махнева 
Николая Григорьевича с 
юбилеем - 60-летием!
День рождения - 

особая дата.
Этот праздник ни с чем 

ни сравнить.
Кто-то умный придумал 

когда-то
Имениннику радость дарить.
Не грусти, что волосы 

седеют,
Береги себя и не болей,
Потому что нет у нас 

на свете 
Человека ближе и родней.

Жена, дочь, зять.

поздравляем дорогого 
Махнева Николая Григорье-
вича с юбилеем!
Сегодня зятя поздравляем!
Желаем счастья и добра!
И от всей души еще желаем
Ему душевного тепла!
Еще желаем много счастья!
Пусть сердце от любви поет!
Пусть обойдут его напасти

И пусть всегда ему везет!
Теща,  тесть.

поздравляем дорогого 
дедушку Махнева Николая 
Григорьевича с юбилеем!
Мы сказать желаем прямо, - 
Что придумаешь еще! - 
Будь здоров, наш деда,
Поздравляем горячо!
И желаем мы, как дети, - 
Век остаться бы детьми! - 
Чтобы ты был на свете
И с тобою рядом - мы!

Внучки.
поздравляем любимого 

мужа, папу, дедушку сухих 
Владимира павловича с 
юбилеем!
Желаем счастья и добра,
Желаем жизни полной,
Желаем бодрости с утра
До самой ночи поздней.
Желаем в доме все иметь,
Желаем в жизни все успеть,
Здоровье, бодрость 

сохранить
И много-много лет прожить.

Жена, дети, внуки.

4 февраля 2011 
года исполнился 
год, как ушла из 
жизни наша до-
рогая подруга 
Михеева Мария 

Ильинична.
Просим всех, кто знал и 

помнит Марию, помянуть ее 
вместе с нами.

 Маша,  
Марина.

 5 февраля ис-
полнится год, 
как нет с нами 
нашей дорогой 
Зайковой Фаины 
Ивановны.
Любимая, родная,
Ты в памяти нашей,
Земля тебе пухом и вечный 

покой.
 Кто знал и помнит Фаину 

Ивановну, помяните вместе с 
нами.

 дети, внуки,  
правнуки.

5 февраля ис-
полнится один 
г о д ,  к а к  н е т 
с  нами нашей 
мамы,  бабуш -
ки, прабабушки  
Зайковой Фаины 
Ивановны.

 Все, кто знал и помнит ее, 
помяните вместе с нами.

Сын Николай, Ольга,  
внуки, правнуки.

5 февраля 2011 
года исполнит-
ся 10 лет со дня 
смерти судакова 
Александра сте-
пановича.
Нет тебя - и тьма кругом,
Нет тебя, а мы живем.
На сердце грусть, 

в душе тоска.
Очень тяжело нам всем жить 

без тебя.
 Все, кто знал и помнит 

Александра Степановича, по-
мяните его в этот день  вместе 
с нами.

 Жена, сын, дочь,  
сноха, внучки.

7 февраля ис-
полнится 2 года, 
как ушла из жизни 
холкина Анна Гри-
горьевна.
Боль о тебе никогда 

не утихнет,
Нам не смириться 

с утратой такой.
Будешь всегда ты мысленно 

рядом,
Вечная память, вечный покой.

 родные.

Свидетелей дТП, проис-
шедшего 28 января, в 17:00… 
на перекрестке ул. Октябрь-
ская-уральская, просим по-
звонить по телефону - 8-
912-616-00-78.

ХОККей С МячОМ
Продолжается первенство 

России по хоккею с мячом среди 
команд первой лиги. 25 января 
прошла очередная игра между 
командами «Знамя-Удмуртия» (г. 
Воткинск) и «Факел» (г. Богдано-
вич). Матч закончился счетом 3:1 
в пользу гостей. Один гол нашей 
команды на счету Александра 
Шепелева.

На следующий день эти ко-
манды сыграли со счетом 3:5 
в пользу «Факела». Голы в во-
рота соперника забили Сергей 
Коневецких (1), Олег Кулаев (2), 
Евгений Саламатов (1), Андрей 
Смирнов (1).

ЗИМНИй  
МИНИ-фуТБОл

В рамках «УралТрансБанк»-
чемпионата и «УралТрансБанк»-
первенства 30 января состоялись 
очередные игры по зимнему 
мини-футболу.

Команды «Космос» и «ЖКХ-
Юниор» сыграли со счетом 2:8. 
«Рубин» проиграл «Вектору» со 
счетом 4:11. «Ветеран» разгро-
мил команду «Лекс» со счетом 
5:0.

Лучшим игроком тура был 
признан Олег Пешехонов («Ве-
теран»).

29 января играли команды 
первой лиги. «Троицкая с/т» 
проиграла «ДЮСШ-Стайер» со 
счетом 1:5. Команды «Искра» и 
«ДЮСШ-Грязновское» сыграли 
со счетом 0:5. «БПТ» с «Локо-
мотивом» сыграли со счетом 
2:5. Матч команды «Байны» и 
«Ветеран-55» закончился со 
счетом 6:4.

Лучшим игроком тура был 
признан Алексей Семенов («Бай-
ны»).

ВОлейБОл
29 января в спортивном ком-

плексе «Колорит» прошли фи-
нальные соревнования по во-
лейболу среди команд сельских 
территорий.

Первое место завоевала «Ба-
рабинская с/т», второй стала 
команда «Байновская с/т», на 
третьем месте – «Грязновская 
с/т».

29-30 января в спортзалах 
второй и третьей школ проходил 
турнир по волейболу памяти 
учителя физической культуры 
М.И. Галимова.

В группе 6-7 классов побе-
дителями стали девочки школы  
N 3, на втором месте – школа N 2, 
третье место заняла школа N 1. 
В группе 8-10 классов победили, 
как и в прошлом году, девочки 
школы N 3, второе место заняла 
Барабинская школа, третьей 
стала пятая школа.

Все участники выражают 
огромную благодарность В.М. 
Галимову за оказание помощи в 
организации, проведении и на-
граждении участников турнира, 
отделу по физической культуре 
и спорту, в лице его начальника 
В.Д. Тришевского, директору 
школы N 3 Н.В. Серебренниковой 
и преподавателям физкультуры 
этой школы.

В. АНКуДИНоВ,
преподаватель физкультуры  

школы N 3. 
БАСКеТБОл

В рамках первенства ГО Бог-
данович по баскетболу среди 
мужских команд первой и второй 
групп в зачет спартакиады произ-
водственных коллективов 26 и 27 
января прошли очередные игры. 
Команды первой группы «БПТ» 
и «ОВД» сыграли со счетом 
77:68. Команды второй группы 
«ДЮСШ» и «Предприниматели-
ООО «КСМ» сыграли со счетом 
40:23. «ОАО «Огнеупоры» вы-
играли у команды «МЧС» со 
счетом 84:46.

29 января в спортзале Гараш-
кинской школы прошел турнир по 
баскетболу среди команд Гараш-
кинской сельской территории.

В соревнованиях приняли 
участие пять команд. Первое 
место заняла «Команда N 1» 
(капитан Игорь Швецов), второй 
стала «Команда N 2» (капитан 
Максим Кокорин), на третьем 
месте «Команда N 3» (капитан 
Денис Захаров).

Здесь же были проведены 
награждения по номинациям. 
«Самый юный участник» – Алек-
сей Швецов (11 лет), «Самый 
опытный участник» – Николай 
Гуляев (58 лет), «Лучший напа-
дающий» – среди женщин Ана-
стасия Гуляева, среди мужчин 
Максим Кокорин.

29 января в Сухом Логу состо-
ялся окружной этап первенства 
школьной баскетбольной лиги 
(ШБЛ) среди девушек. От на-
шего города выступала команда 
четвертой школы, победитель 
городского этапа первенства 
школьной баскетбольной лиги. 
Девушки нашей команды заняли 
второе место.

30 января играли юноши. Наш 
город представляла команда 
Барабинской школы, победитель 
городского этапа. В этом турнире 
мы стали вторыми.

И. сАБИТоВ,
 тренер-преподаватель 
отделения баскетбола 

ДЮсШ.

НАСТОльНый  
ТеННИС

29 и 30 января проходили 
соревнования по настольному 
теннису среди производственных 
коллективов.

29 января прошли игры вто-
рой группы. Мужские и женские 
команды. Первое место заняла 
команда «ВЭС», на втором месте 
– «ОВД», третьей стала команда 
«БПТ».

30 января прошли игры пер-
вой группы. Мужские команды. 
Первое место заняла команда 
«Предприниматели-ООО «КСМ», 
второй стала команда «ОАО 
«Огнеупоры», на третьем месте 
– «МЧС».

В. ТрИШеВсКИй,
начальник оФКис.

БОРьБА САМБО
29 января в селе Балтым 

прошел областной турнир по 
борьбе самбо «Король партера» 
среди юношей 1995-1997 г.р. В 
соревнованиях принимали уча-
стие 160 борцов. Богданович 
представляли 15 человек. Осо-
бенностью этих соревнований 
было то, что боролись только 
в  партере.  Первое место в 
своей весовой категории занял 
Евгений Новоселов. Вторые 
места заняли Алексей Качусов 
и Сергей Сысоев. Третьими 
стали Дмитрий Бочков и Сергей 
Балакириев.

И. пурГИН, 
тренер-преподаватель  

отделения борьбы ДЮсШ. 

сПорт

Первенство россии  
по хоккею с мячом продолжается

Коллектив «Уральская ряби-
нушка» побывал с новогодней 
программой в терапевтическом 
отделении центральной районной 
больницы.

Звучали песни, загадки, про-
водились игры, в которых при-
няли участие и мы, пациенты 
отделения. Какие молодцы ар-
тисты «Уральской рябинушки»! 
Так было весело, зажигательно, 
концерт прошел просто на одном 
дыхании. Хотим через газету вы-

разить огромную благодарность 
«Уральской рябинушке» и его 
руководителю Л.Б. Загариной. 
Это мероприятие прибавило нам 
бодрости.

л. полуяКТоВА,  
г. Богданович,  

и еще пять подписей. 

«уральская рябинушка»  
подняла настроение больным

Почта «нс»

реклама


